
Sono stata agente di viaggio per circa 20 anni, ho visitato diversi Paesi 

dove mi sono dovuta sempre meravigliare per l'efficienza dei servizi 

minimi essenziali. Ho una figlia che ha appena compiuto 9 anni, inizia la 

4^ elementare e non sa che la scuola pubblica potrebbe essere dotata di 

una palestra, laboratori e spazi utilizzabili. È in gioco il futuro dei nostri 

figli e non credo che ci vogliano i miracoli per migliorare la situazione ma 

l'azione di un'amministrazione consapevole, competente e animata dallo 

spirito di servizio. 


